
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00031            DEL  20/07/2018 

 

OGGETTO :    PROPOSTA REALIZZAZIONE MARCIAPIEDE SULLA COMPLANARE 

DI VIA NAPOLI IN PALESE 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 09:30 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso NO 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Tommaso Romano  

 



 

A relazione Presidente avv.Giovanni Moretti 

 

La 2^ Commissione “AA.GG.-LL.PP.-WELFARE” nella seduta del 6 Luglio 2018, a seguito di 
sopralluogo, ha esaminato la messa in sicurezza della complanare di via Napoli in Palese  
dal n. civico 380 sino al civico 414 evidenziando la pericolosità della stessa. 
Difatti il tratto della complanare in questione è  priva di regolamentare marciapiede e 
tenuto conto che è percorsa da auto ad alta velocità, necessita della realizzazione di un 
camminamento sicuro  che tuteli i residenti in particolar modo i ragazzi che utilizzano detto 
tratto di strada a piedi, per raggiungere le fermate del trasporto pubblico. 
Pertanto in attesa di una nuova progettazione da parte dell’Assessore Galasso la 
commissione ritiene indispensabile la realizzazione di un marciapiede nella complanare di 
via Napoli in Palese dal n. civico 380 sino al civico 414 
 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il verbale del 6 Luglio  2018 della 2^ Comm.ne AA.GG.-LL.PP.-WELFARE;  

VISTO lo Statuto Comunale;  

PRESO ATTO che la presente deliberazione non è soggetta ai pareri di regolarità tecnica e 

contabile, ai sensi dell’art.10 comma 3 e dell’art.49 del D.Lgs n.267/2000, in relazione al 

contenuto della proposta stessa; 

 

D E L I B E R A 

 

 

APPROVARE la proposta in narrativa formulata. 

 

TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Infrastrutture e Opere 

Pubbliche POS Traffico e Mobilità per i conseguenziali adempimenti. 

 

 

 

 

 



 

Con n.10 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.10 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 

Co n n .1 0  vo t i  favore vo l i ,  su  n .10  co ns i g l i er i  pre sent i  e  vo t a nt i  
 

 

DELIBERA 
 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio   seduta consiliare 20 luglio 2018 

  
 

Passiamo al 5° punto all’ordine del giorno: proposta 

realizzazione marciapiede sulla complanare Via Napoli in 

Palese. Io passo un attimo alla lettura e vorrei fare una 

osservazione in ordine a questo marciapiede. Come 

ricorderete, nello scorso Consiglio fu portato 

all’attenzione, come ordine del giorno, la realizzazione 

del marciapiede che riguardava lo stesso oggetto soltanto 

che a seguito delle perplessità mostrate un po’ da tutti 

guardando ben bene l’ubicazione, si ritenne opportuno non 

votarlo perché effettivamente la ubicazione così come 

indicata nel verbale della Commissione che non ricordo la 

data, non era precisa. A seguito poi di un sopralluogo 

effettuato con il Presidente della Commissione, Sassanelli, 

io avevo delle perplessità, lo stesso lui in maniera 

precisa mi ha fatto vedere qual era la posizione ed 

effettivamente c’era stato un errore di identificazione di 

ubicazione del marciapiede. Quindi lo stiamo riproponendo 

ma non con una corretta identificazione del luogo dove si 

richiede il marciapiede. La seconda Commissione Affari 

generali  nella seduta del 6 Luglio, a seguito di 

sopralluogo, ha esaminato la messa in sicurezza della 

complanare di Via Napoli in Palese dal numero civico 380 

sino al civico 414 evidenziando la pericolosità della 

stessa. Di fatto il tratto della complanare in questione è  

prima di regolamentare il marciapiede e tenuto conto che è 

percorsa  da auto ad alta velocità, necessita della 

realizzazione di un camminamento sicuro che tuteli i 

residenti, in particolar modo i ragazzi che utilizzano 

detto tratto di strada a piedi per raggiungere le fermate 

del trasporto pubblico. Pertanto in attesa di una nuova 

progettazione da parte dell’assessore Galasso, la 

Commissione ritiene indispensabile la realizzazione di un 

marciapiede nella complanare di Via Napoli in Palese dal 

numero civico 380 sino al civico 414. 

È aperta la discussione. Ci sono degli interventi? 

Sassanelli. 

 

Consigliere Sassanelli 

Io parecchie volte sono andato su quella zona dove diciamo 

che là c’è una chiesa che almeno nel nostro Municipio, non 

è stata mai menzionata, la frequentano molto le persone 

quella chiesa, se vai la domenica, la gente cammina per 

strada, i marciapiedi sono tutti disastrati, c’è necessità 

di un marciapiede. C’è anche una fermata del pullman che 

praticamente è sprovvista di marciapiede, il pavimento è 

tutto sconnesso.  

 

Presidente 

Noviello, prego.  



 

 

Consigliere Noviello 

Come diceva una nota storia, abbiamo preso il cane e 

abbiamo pittato a gatto, io chiedo a questo punto ai 

Consiglieri che erano presenti nel consiglio del 26 Giugno, 

se non erro, quantomeno di rinunciare al gettone di 

presenza perchè ciò che si è verificato rispetto a questa 

delibera, ribadisco l’aggettivo che ho ribadito in un altro 

Consiglio, è una situazione veramente fantozziana. Qui 

stiamo parlando, chiamiamole comuni le cose, della 

istituzione del marciapiede di Via Da ponte.., richiesta 

con auto convocazione a firma di cinque Consiglieri. Io ora 

chiedo, il Consiglio del 26, la delibera, se non erro, io 

non ero presente, per ovvie ragioni perché avevo degli 

adempimenti diversi presso un altro Ente pubblico, io 

chiedo perché se non erro, la delibera è stata bocciata, 

non ritirata. Io non posso che essere favorevole a questa 

proposta di delibera perché ovviamente noi stiamo parlando 

di una zona limitrofa della periferia che necessita di 

servizi e noi non possiamo così come nell’auto convocazione 

e così come dovevamo essere nel Consiglio del 26 Giugno, 

noi non possiamo ostacolare i servizi essenziali per la 

cittadinanza perché avere  un marciapiede dove la gente può 

percorrerlo, dove può essere messo in sicurezza il pedone, 

questo è uno dei servizi essenziali per la cittadinanza, 

quindi io propongo quantomeno ai Consiglieri che erano 

presenti d rinunciare al gettone di presenza del 26 Giugno 

almeno perché, siccome probabilmente è stata cambiata 

opinione sulla necessità del marciapiede di Via da Ponte, 

perlomeno cerchiamo di non fare l’ennesima brutta figura 

con i cittadini.  

 

Presidente 

Passo la parola al consigliere De Matteo. 

 

Consigliere De Matteo 

Io ricordo una cosa, chiedo al Presidente della 

Commissione, il marciapiede di Via Da Ponte fu bocciato 

perché là in Via Da Ponte non c’era nessuna possibilità di 

richiedere marciapiedi. Ecco perché fu bocciata perché poi 

si doveva dare mandato al Presidente della Commissione 

Lavori pubblici, Sassanelli, di andare a verificare 

unitamente con la Commissione, con il Presidente Moretti   

qual era la vera necessità di quella zona, in effetti non 

ricade in Via Da Ponte ma è proprio la complanare, se non 

sbaglio, della 16 bis che da   Palese appunto porta a Bari 

nelle vicinanze della chiesa di Sant’Alberto quindi stiamo 

parlando di due cose completamente differenti.            

 

Presidente 



Grazie, Consigliere. Vorrei far notare che intanto non 

stiamo riproponendo una delibera né ritirare la stessa 

quindi non si può riproporre, stiamo facendo una delibera 

ex novo dove sia l’ubicazione e la precisa identificazione 

della zona sono completamente diversi, quindi parliamo di 

una delibera nuova, effettivamente il posto non richiedeva, 

era stata identificata male e quindi chi di dovere non 

aveva verificato la corretta identificazione del luogo che 

necessitava del marciapiede. Quindi chiusa la discussione, 

passiamo subito alla votazione. Chi è favorevole alla 

proposta di realizzazione del marciapiede sulla complanare 

Via Napoli in Palese? Alla unanimità dei presenti. 

Votiamo la immediata eseguibilità della delibera. Sempre 

alla unanimità dei presenti.  
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/08/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/08/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/08/2018 al 10/09/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

